

Broschüre über die Familie von Conrad Röntgen

Viel wurde schon über den Wissenschaftler Conrad Röntgen geschrieben, der ein Sohn unserer Stadt ist.

Aber wie kam die Familie Röntgen nach Remscheid-Lennep, wovon lebte sie und wie waren die Lebensumstände in der damaligen Zeit?

Die neue Broschüre, **die es im Röntgenmuseum gegen einen kleinen Obolus zu kaufen gibt**, erzählt über die Familie Conrad Röntgens und gibt einen ganz neuen Einblick in sein Leben.

Die Bürgerstiftung Remscheid förderte dieses Vorhaben, indem sie die Kosten für das professionelle Layout der Broschüre übernahm.